

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. **1399**

Ciudad Universitaria, 3 de octubre de 2016.

Presenta informe la presidenta de la Academia General de Química de la UAEM

Este día en el auditorio del Centro de Investigación en Ingeniería y Ciencias Aplicadas (CIICAp) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Dalia Azucena Parrilla Hernández, presidenta de la Academia General de Química (Agequi), rindió su informe de actividades correspondiente al periodo 2013-2016, en el que destacó la difusión de esta área del conocimiento, además de la realización de diferentes concursos en los que han participado diversas instituciones educativas del estado.

La Agequi tiene como finalidad promover y difundir la química entre los estudiantes del nivel medio superior, superior y posgrado, así como la capacitación de docentes en el área de la química, en ese contexto durante 16 años ha realizado diferentes actividades que han involucrado la convivencia entre estudiantes, profesores e investigadores.

Parrilla Hernández, destacó la realización anual del concurso Jugando con los cristales, el Concurso Literario, el Foro de Experiencias Didácticas de la Química, el Rally por el Día del Químico, así como la participación en concursos estatales y nacionales donde se han obtenido resultados sobresalientes.

La presidenta de la academia destacó que cada año hay más participación de los estudiantes, lo que refleja el aumento en el interés por esta ciencia, “nuestra razón de ser son los alumnos, y ellos son el futuro de nuestro país, entre mejor preparados y actualizados estemos como docentes mejores profesionistas estaremos entregando a la sociedad”, expresó.

Por su parte, Gustavo Urquiza Beltrán, secretario Académico de la UAEM, destacó la importancia de brindar todo el apoyo al trabajo de las academias universitarias, “el potencial que tiene la UAEM no sólo en química es muy importante, en las academias se incluye a las facultades y centros de investigación, por lo que tenemos que hacer un gran esfuerzo para seguir impulsando su labor”.

Rubén Castro Franco, director de Estudios Superiores, reconoció el trabajo de la Agequi y sus integrantes, por lo que los invitó a continuar con esta labor que tiene la academia, ya que concluye la gestión de su actual presidenta.

A esta actividad también asistieron Mario Ordóñez Palacios, director de Desarrollo de investigación; Álvaro Zamudio Lara, director general de desarrollo tecnológico, así como estudiantes, profesores y personal de la Agequi.

Por una Humanidad Culta